

Obtienen sólo dos candidaturas sin partido

ALEJANDRO LEÓN

De 12 personas que buscaron conseguir una candidatura independiente para algún cargo, sólo dos obtendrán sus registros por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

De la totalidad, cuatro pretendieron obtener la postulación sin partido para Jefatura de Gobierno; tres para la titularidad de alguna alcaldía y cinco para diputaciones locales.

Al final, sólo tendrán su registro José Rodolfo Ávila, quien buscará la Alcaldía Iztacalco, así como Efraín Bautista, aspirante a la diputación del Distrito 21, en Iztapalapa.

“Estas candidaturas sin partido aparecerán en la boleta electoral junto con los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Del Trabajo, Verde Ecológico de México, Movimiento Ciudadano y Morena”, adelantó el IECM.

Para obtener los registros, los postulantes tuvieron que recolectar firmas de los ciudadanos, las cuales fueron ingresadas a una plataforma del INE para su validación.

Ávila tenía que reunir 3 mil 567 firmas, aunque entregó 4 mil 624; mientras que Bautista debía alcanzar 2 mil 144, pero proporcionó 2 mil 888.

Sobre los aspirantes a alcanzar una candidatura independiente a Jefatura de Gobierno, tres de ellos quedaron muy lejos de la meta, al recolectar, respectivamente, el 0.28, 0.04 y el 1.07 por ciento de 78 mil 256 firmas.

Mientras que otra postulante, de nombre Lorena Osornio, entregó 88 mil 901 firmas. Sin embargo, 37 mil de ellas presentaban inconsistencias que no fueron subsanadas, de acuerdo con registros del IECM.

IECM

// Estas candidaturas sin partido aparecerán en la boleta electoral junto con los partidos”.